

Saatnya Pelajar Muhammadiyah Menggali Sejarah Perkembangan Persyarikatan

Rabu, 24-10-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, SLEMAN – Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Sleman bersama Direktorat Sejarah Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) menggagas Event Sejarah yang diselenggarakan dalam lima bentuk kegiatan. Kegiatan tersebut diantaranya Tour de Muhammadiyah, Pelatihan Menulis Sejarah, Lomba Drama Ketokohan Muhammadiyah, yang diselenggarakan pada tanggal 27 hingga 28 Oktober 2018. Kegiatan tersebut diikuti 36 sekolah dari wilayah Sleman dan Perwakilan Kabupaten di Daerah Istimewa Yogyakarta.

“Kegiatan ini diselenggarakan karena menyadari peran penting Muhammadiyah dalam sejarah mencerdaskan anak-anak bangsa, maka perlu digali lebih dalam, dikembangkan, ditanamkan nilai-nilai pendidikan Muhammadiyah kepada generasi muda, khususnya para pelajar Muhammadiyah salah satunya melalui Event Sejarah 2018,” kata Suwadi, Ketua Majelis Pendidikan Dasar dan Menengah (Dikdasmen) PDM Sleman saat diwawancarai redaksi muhammadiyah.or.id, Rabu (24/10) di ruang transit Gedung B Universitas ‘Aisyiyah Yogyakarta (UNISA).

Suwadi berharap Event Sejarah ini dapat menjadi magnet bagi pelajar Muhammadiyah untuk kembali menggali sejarah perkembangan Persyarikatan dari berbagai sisi intelektualitas anak.

“Selain itu sebagai penambah wawasan para guru dalam mengembangkan serta menggali nilai-nilai kesejarahan, sehingga dalam pembelajarannya diharapkan akan menambah motivasi bagi peserta didik,” jelas dia.

Kegiatan Seminar Sejarah ini menjadi kegiatan penutup dari serangkaian kegiatan Event Sejarah 2018. Seminar Sejarah dihadirkan dengan pembicara Malik Fadjar, Dewan Pertimbangan Presiden RI yang membahas tentang ‘Peran Pendidikan Muhammadiyah dalam Mencerdaskan Bangsa’ dan Triana Wulandari, Direktur Sejarah Direktorat Sejarah Kemendikbud RI yang membahas tentang ‘Penanaman Nilai-Nilai Karakter Dalam Pendidikan Sejarah’.

Berikut hasil pemenang Lomba Menulis Sejarah dan Lomba Drama Ketokohan KH. Ahmad Dahlan, diantaranya, Lomba Menulis Juara I SMP Muhammadiyah Gamping, Juara II SMP Muhammadiyah Boarding School Prambanan, Juara III SMP Muhammadiyah 2 minggir. Sedangkan Lomba Drama Ketokohan KH. Ahmad Dahlan Juara 1 SMP Muhammadiyah 2 Godean, Juara 2 SMP Muhammadiyah 1 Gamping dan Juara III SMP Muhammadiyah Boarding School Prambanan. **(Syifa)**